



Association des auditeurs
en intelligence économique
de l'Institut des Hautes Etudes
de Défense Nationale



Commission Manipulations de l'Information

Quelle est la place de la guerre informationnelle dans les conflits du XXIème siècle?
Quid de l'articulation des modes de conflits traditionnels avec la guerre de l'information?
Comment lutter contre la désinformation?

Des questions auxquelles la commission s'attache à réfléchir en décryptant les moyens employés dans la guerre hybride qui se joue actuellement sur le théâtre de l'information, les solutions d'aujourd'hui et celles de demain.

La commission « Manipulations de l'information » est composée de 20 personnes maximum, à parité homme femme. Ses réunions, qui font le point sur les projets en cours, se déroulent uniquement en présentiel.

Elle organise des diners débats, lors desquels un intervenant extérieur vient présenter un sujet, l'idée étant de constituer un réseau d'experts complémentaire à celui de l'AAIE IHEDN. Elle a organisé fin 2023 à l'Ecole Militaire la conférence AAIE IHEDN « La guerre cognitive », ouverte au public. Enfin, la commission réalise des livrables, dont un « Benchmark des outils de lutte contre la désinformation ».

Le nombre de place étant limité dans la commission, les candidatures sont prises en compte lorsque des places se libèrent.